

# WOHNRAUMERWEITERUNG IN DER INNENSTADT

## LÖSUNG FÜR EINE HANDTUCHBREITE PARZELLE

Dieses typische, städtische Reihenhaus von 1815, das unter Denkmalschutz steht, verfügt wie viele Häuser der Innenstadt über eine sehr schmale nutzbare Innenbreite von nur 4,10 m. Der harmonische Übergang der hintereinander liegenden Wohnflächen (Eingang, Küche, Esszimmer, Wohnzimmer) und ihre gute Belichtung stellten eine besondere Herausforderung dar. Der neue Anbau beherbergt im Erdgeschoß Küche und Esszimmer sowie im Obergeschoss ein großzügiges Schlafzimmer mit integrierter Dusche. Die leichten und transparenten Materialien der neuen Anbauten ermöglichen den größtmöglichen Lichteinfall von der Gartenseite in die erweiterten Bestandsräume. In der Umbauplanung wurden sowohl die bestehenden Niveauunterschiede als auch das alte Treppenhaus berücksichtigt.

**Umbaujahr: 2018 - 2019**  
**Ort: Eupen, Gemeinde Eupen**  
**Architekt: Ravi Eicher**



DIE MODERNEN MATERIALIEN (BETON, STAHL UND POLYURETHANBODENBELÄGE) SIND SO IN DEN HISTORISCHEN GEBÄUDEBESTAND INTEGRIERT, DASS SIE BESTEHENDE MATERIALIEN WIE ZIEGELSTEINMAUERN ODER DIE ORIGINALEN TREPPEN AUS HOLZ UND BLAUSTEIN IN WERT SETZEN.

